

GT Services Numériques : Déclaration Liminaire

Depuis plusieurs mois l'UNSA IESSA attire votre attention sur l'importance d'intégrer les experts des Services Techniques et ceux de la DTI dans les discussions relatives au cloud.

Or il nous est remonté que ces discussions tournent au dialogue de sourd avec un Directeur de la DTI qui balaye d'un revers de la main les propositions des IESSA du CESNAC et du CRNA/N et veut imposer SA solution.

Force est de constater que les habitudes ont la peau dure dans une DSNA qui ne respecte pas ses experts. Les erreurs du passé qui conduisent à l'échec de sa modernisation seront encore une fois reproduites.

L'UNSA IESSA ne cautionnera pas un énième projet consommateur des ressources dans les Services Techniques qui, en ignorant totalement les contraintes opérationnelles et les besoins d'exploitation, se traduira inexorablement par un échec de plus.

Nous invitons donc la Direction des Opérations à jouer pleinement son rôle de donneur d'ordre.